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会 議 録 

会 議 の 名 称 
枚方市委託業務総合評価一般競争入札評価員会議（平成25年度第４回） 

（専門分野） 

開 催 日 時 平成26年３月17日（月） 午後３時00分から午後４時00分まで 

開 催 場 所 枚方市役所 サンプラザ 職員研修室 

出   席   者 

（評価員・50音順） 

枚方市委託業務総合評価一般競争入札評価員 

嶋田評価員、手柴評価員、廣瀬評価員、福田評価員、安留評価員 

事務局：財務部税制課（秋山、大村、岩崎、真継、小西、法蔵）、市民税

課（市井）、資産税課（佐野）納税課（恒崎） 

財務部総合契約検査室（中村、山口、橋本、的場） 

総務部情報推進課（下和田、巽、由比） 

案  件  名 

(1) 税総合システム再構築業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入

札の落札者の決定基準に基づく落札候補者の決定について 

(2) その他 

提 出 資 料 等 

・総合評価一般競争入札執行調書 

・入札参加者評価点一覧及び各社評価基準採点表 

・機能要件一覧評価シート 

・枚方市穂谷川清掃工場焼却処理施設運転管理等業務委託総合評価一般競

争入札落札者決定基準 

・税総合システム再構築業務委託総合評価一般競争入札技術評価落札者決

定基準【別紙】 

・枚方市税総合システム再構築調達仕様書【総則】 

決 定 事 項 

・入札参加者評価点一覧（案）及び各社評価基準採点表（案）について意

見聴取が行われた。 

・落札候補者について意見聴取が行われた。 

会議の公開・非公開 

非 公 開 の 理 由 

非公開 

枚方市情報公開条例第６条第７号に規定する非公開情報が含まれる事項

について審議・調査を行うため。 

会議録の公表・非公表 公表 

所管部署（事務局） 財務部総合契約検査室、財務部税制課 
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審 議 内 容 

 

≪開会≫ 

 

事務局から評価員５人（内１人は個別意見聴取）の出席を確認し、会議が成立していることの報

告を受けた。 

 

●案件(1)  税総合システム再構築業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者の決

定基準に基づく落札候補者の決定について 

 

今回の入札申し込みのあった２社について、入札参加者評価点一覧（案）及び各社評価基準採

点表（案）等に基づき、各評価項目及び評価点の説明を事務局から受けた。 

 

□価格評価及び技術的評価の評価項目について 

評価員：調達仕様書に基づく評価の点数が低いのではないか。 

事務局：落札者決定基準に基づいて評価を行っている。 

評価員：技術的評価における災害時等の対応とは、どのようなことを評価しているのか。 

事務局：ダウンリカバリサイトは本庁とは別の建物に設置する想定であり、それに対しての提案

である。 

評価員：入札参加業者A社とB社の入札価格に開きがあるのはなぜか。 

事務局：入札価格は参加業者が積算した結果であり、積算の詳細については本市が把握するとこ

ろではない。  

評価員：Ｂ社は入札価格で失格となっているが、価格以外の評価は行わないのか。 

事務局：失格であるため行わない。 

評価員：今回契約した業者が他市でシステム開発を請け負った場合、常駐の技術者に変動がある

ことも考えられるため、業者から職員へシステムに関する研修を実施することが必要で

ある。 

事務局：研修及び引き継ぎ、連絡調整を密に行う提案があった。本市も提案された内容が実施さ

れているか確認しながら構築を進める予定である。  

評価員：カスタマイズした機能の権利は枚方市にあるのか。  

事務局：システムの核となる部分に関しては業者に権利があると考えるが、カスタマイズを行っ

た部分に関しては全ての権利が本市にあるということではない。 

 

□社会的価値評価について 

評価員：社会的価値評価について、失格点は設けているか。 

事務局：設けていない。 

 

 □その他 

評価員：今回の入札は、現行契約をしている業者以外の者も入札に参加できる余地はあったか。
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事務局：入札前に様々な業者に調査を行っており、調査結果を踏まえて予定価格を設定している。

また、現行契約をしている業者以外の者も入札に参加できるよう細心の注意をはらい仕

様書を作成した。 

評価員：何社からRFIの提出があったか。  

事務局：４社である。 

評価員：何社から質問があったか。 

事務局：４社である。 

評価員：１社しか入札に参加できないような仕様ではなかったということか。 

事務局：価格設定も含めて十分配慮している。結果として今回の参加業者数となった。 

評価員：数値的判断基準値を設けている理由は何か。 

事務局：ダンピング防止のためである。 

 

●案件(3) その他 

 

今後のスケージュールについて、事務局から説明を受けた。 

 

≪閉会≫ 

 

【評価員１名については、個別意見聴取（意見聴取内容は以下のとおり）】 

 

●案件(1)  税総合システム再構築業務委託に係る委託業務総合評価一般競争入札の落札者の決

定基準に基づく落札候補者の決定について 

 

評価員：個人情報保護の観点から、開発室に出入りする業者の出入室の管理や、データを持ち出

す際には個人情報に関する項目は削除するなど、徹底した対応が必要である。 

事務局：ご意見を踏まえて具体的なルールの策定を行っていく。 

 

以上

 

 


